

キッズみんなの日記

3月号

少しずつ暖かくなり、春の陽気が感じられるようになってきましたね。梨香台ゼミナールでは学校より一ヶ月早く新学期がスタートしますので、本日から新学期としての授業がスタートします。新年度準備休講で塾生がいない教室は静かで寂しく、今日からの授業でまた元気なキッズの皆さんとお会いできると思うと楽しみでなりません！今年も素敵な日記を紹介できることを楽しみにしています！

さて、本日から新学期での授業がスタートするため、旧六年生新中学一年生の日記を紹介するのは今回が最後となります。素敵な日記がたくさんあり、紹介しきれなかったことも多々ありました。文章を書く力は練習を積み重ねていかなければ得られるものではありませんので、是非引き続き文章を書くことを意識して書いてくださいね！

優秀作品紹介

★日常の「コマ」を生き生きと★

昔のもの

私は学校で赤ちゃんのころつかってたふくや、おもちゃをもって来てくださいと、先生が言っていたので、小さいころ使っていたものを家でたくさんさがしました。わたしがつかっていたものは大きいものばかりで、ちよーどいいものがあるかもしれません。さがしているとお母さんが、「これなんかどう？」

と言ってアヒルさんのせなかにせおうリッコクみたいなものをもってきてくれました。ちよーどいいおおききだったので、これにしました。お父さんとお母さんが「これはYが一才くらいの子の時につかっていた

ものなんだよ。」

とおしえてくれました。そのアヒルさんをだくと、懐かしい気分になります。

(小二 SYさん)

小さいときに使っていたものは、見返すと温かい気持ちになりますよね！ずっと取っておいてくれたのは嬉しいですね！

★★★自分の思いを伝える★★★

えほうまきを食べた

六時四十二分ぐらいにえほうまきを食べました。南南東を向いてしゃべらないで食べようと思っていけど、食べたらおいしくて、しゃべってしまいました。

(小三 NCくん)

思わず話してしまうのは恵方巻あるあるですね！願いごとはしましたか？

お母さんのたん生日

今日ぼくは夜、家族でお母さんのたん生日を祝いました。家族はケーキを食べましたが、ぼくはアイスを食べました。

ケーキを食べる前は、ごうかな食卓がならんでいたのでうれしかったです。

今日は午前中までに、買い物をしました。まずごうかな食卓を買って、さい後にケーキを買いました。外に出られて買い物もできてお祝いを

できてうれしかったです。

(小三 FAくん)

家族でお母さんのお誕生日をお祝いしている様子が目に浮かびますね！豪華な食事にケーキを食べて素敵な一日を過ごしましたね。

ユーチューブ問題

さい近よく弟とけんかします。けんかする理由はユーチューブの取り合いです。

どちらかがニンテンドースイッチで見るかという決まりなのに、アイパッドでユーチューブを見る

取り合いになります。なぜアイパッドがいいのかというけんさくで声でもけんさくできるからです。

早く自分せん用のパソコンがほしいです。

(小三 MHくん)

動画にゲーム機、兄弟けんかは尽きませんね。仲良く譲り合って使うようにしていかないとですね。

初めてのじゆく楽しんだ

ぼくの楽しみが一つふえたと言ってよい楽しさを感じました。それはじゆくです。

初めてでさんちようしていたぼくですが、なんとみんなからしゃべりかけてくれたんです。英語などまだ覚えられてない

ことがあるけど、じゆくは楽しいところだと思おうようになり、一週間のうち楽しみが二度あるので、幸せだと思えました。

次の日が楽しみです。

(小四 KYくん)

初めての塾を楽しいと思ってくれて嬉しです。三月から新しい学年のお勉強です。一緒に頑張りましょうね！

先生のテスト用紙！

今日、私が作ったテストを先生に出しました。お母さんから、

アドバイスをもらい、とてもむずかしい問題が完成しました。

昭和の通信ばや、アメリカの大統領、外国の銀行の人など、先生が知らなさそうなお問題をたっぷり出しました。答えを待つのが楽しみです！最後に、先生に、「先生は、どけるかな？」と書いたので、どういう物かワクワクします。

(小四 KMさん)

日頃教えてもらっている先生に問題を出すのは難しいけれどわくわくしますね。先生が答えられるか楽しみです。

星

今日は、私の家がかっている犬の散歩を夜に、行ったときの話です。うちの犬はまだ、四ヶ月ですが、十キロをこえているし、走るとすぐくっついてきます。

お家に帰る帰り道、空を見るとなんと、星がキラキラがやいていました。

星を見ているとき、星が動きました。流れ星です。流れ星を見られてうれしかったです。

「きれいだね。」
とみんなが話しました。また、星が見られるといいなと思いました。

(小四 KKさん)

散歩中に見上げた星空がとてもきれいだうた様子が上手に書いていますね。流れ星が見られるなんてラッキーでしたね！

☆☆☆出来事や気持ちを

より細やかに伝える☆☆☆

電気屋さん

今日ぼくは、電気屋さんでイヤホンを買おうと思って行きました。でも、目的に合っているイヤホンは見つからず帰ろうと思っていて、せつかくだから他の物も見ようと思って見ていたら、ゲームで八十五%引きのゲームが売っていました。



そしてぼくはけこう好きなタイプのゲームだったのでぼくは買ってしまいました。家に帰ってさっそく遊んで面白かったです。

どふと思ったのが何でこのゲームこんなに安かったんだろうと、つい思ってしまいました。

(小五 INくん)

最初の目的と違うものを買ってしまったことってありますよね。お得になっていたゲームソフトが面白くて良かったですね。

友達と遊んだこと

今日は近所の友達に遊びたいと言われたので外で遊びました。

外では、友達のものでリップスティックというスケボーのタイヤが二つになったやつを最近やっています。その友達は手すりをつかまずにバランスをとれていて

すごいなと思いました。

私は、手すりをつかまずに出来るけど、前に進まないのどむずかしかったです。



次にバスケットをやりました。その友達はバスケットも得意です。私は、あまり出来なかったけれどやっていたうちにどんどん出来るようになりまし。楽しかったです。また遊びたいです。

(小五 KYさん)

どこで誰と何をしてどんな気持ちだったのかが上手に書いていますね。これから暖かくなったらお外で沢山遊べますね！

ユーカリが丘線

二月十三日に佐倉の方へ行きました。

午前中は佐倉に行っておばあちゃんのほじをやりまし。午後はバッテリーセンターなどに行っても時間があっていたのでユーカリが丘線に乗りまし。ぼくは「電車で行く」という本に書かれていたので乗ってみたいと思っていました。ユーカリが丘線は一周十五分くらいで乗れてどれだけ乗っいても百円だけで乗れるモノレールなんです。じっさい乗ってみると運転室に二人乗って動いているワンマン運転でした。レールはちょっとカタカタしてて普通の電車よりもゆれました。と中のトンネルで横にLEDライトがかざられていてそこを通るとワイプしているようでした。あと女子大駅はそこに女子大ができるだろうと予想して選んだ駅名だけどけつきよく女子大がでなかつたそう。ぼくは予想して駅名を付けるなんてびっくりし。ぼくは、一周してから公園駅でお父さんがお迎えに来てくれたので車に乗って帰りました。



次は新幹線の最新車両のN700Sに乗りたいです。

(小五 HTくん)

時間の流れやモノレールの車内の様子や駅名の由来がしっかりと書いていますね。素晴らしい！

中学生の目標

ぼくは、あと二十五日くらいで中学生になるので、中学生の目標を考えたいと思います。ぼくは、「小学生の経験を元にして決める」という方法で決めたいと思います。なので小学生で何で怒られたかをまとめ、それを繰り返さないようにしたいです。

小学生で怒られたことをまとめると、「自分勝手に物事を行い、相手の気持ち考えず、冷たい態度をとってしまった」とまとめました。なので中学生からは、「相手の意見に耳をかたむけ、相手の立場になり考え、優しく接する」という目標にしました。また、勉強面では、「塾を含めた勉強と、新しく始める部活動を両立させる」という大きな目標を掲げ、どうすればその目標を達成できるかを考えます。考えた結果、二つの大きな目標が見つかりました。一つ目は、早寝早起きという、基本的な目標です。家から中学校までの距離を考え、間に合うように早く起きる。早く起きるために早く寝る。」という基本を心がけたいです。二つ目は、勉強です。昨日の授業内に岡田先生がおっしゃっていた、「面倒臭いと思うのはいい。面倒臭いと思ってもやるのが大切。」という言葉を受け、中学生になったら、面倒臭くても一生懸命に取り組みたいです。この生活面と勉強面の目標を常に意識し、充実した中学校生活を送りたい

(小六 HSくん)



小学生での反省を中学生になったらしっかりと活かそうという気持ちが目標に表れていますね！充実した生活を送れるように頑張ってくださいね。

中学生になったら

僕が中学生になったら部活と勉強を両立しながら、中学校生活を楽しみたいです。そのために、まず早寝早起きを心がけたいと思います。今の僕は、あまり早く起きられず、急いで家を出ていくことが多々あり、まずはそこを改善する必要があると思ったからです。



次に、この時間は、何をやる時間、この時間は何をやる時間と区切り、メリハリをつけることを心がけたいです。最近、ゲームにはまっており、勉強がおろそかになったり、だらだらと過ごす原因になっているからです。中学校生活はテストがたくさんあったり、朝練、午後練があって、大変そうだけれど、「早寝早起き」や、「メリハリのある生活」を心がけていきたいです。

(小六 OMくん)

中学生になると始まる授業と部活動への期待と、両立するために「メリハリのある生活」を心がけるとい意識が素晴らしいですね！この気持ちを忘れずにいて下さいね。

「キッズみんなの日記」に関するご意見・ご感想は、

info@kikodai.com または、編集担当石橋 y-shibashi@kikodai.com まで、ご一丁お寄せください。皆様の「意見を参考に、より良い紙面」一作りに努めて参ります。